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VERBALE N. 111 del 17.06.2020  Approvato in data 17.06.2020 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: N.  111 del 29-05-2020; odg suppl. n. 119 del 08.06.2020 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda  
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRAT
A 

ORA 
USCIT

A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 09.10 11.21     

Argiroffi Giulia P 09.10 11.21     

Caronia  Marianna A -- --     

Ferrara Fabrizio P 09.10 09.48 10.22 11.09   

Gentile Milena  P 09.17 11.21     

Melluso Fausto  P 09.10 11.21     

Tantillo Giulio P 09.10 11.08 11.18 11.21   
 

 VERBALE  
Il Presidente Russo apre la seduta in modalità telematica in prima convocazione            
alle ore 09.10 con la presenza dei Consiglieri Argiroffi, Ferrara, Melluso e            
Tantillo. 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile il giorno successivo alla seduta al seguente link:         
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 
 

1. Pianificazione delle pedonalizzazione con particolare riferimento alle borgate        
marinare; 

2. Stato progettazione e iter approvativo Sistema Tram. 
3. Comunicazioni del Presidente 
4. Varie ed eventuali. 
5. Lettura e approvazione del verbale della seduta 
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Il Presidente Russo apre la seduta e dà il benvenuto all’Assessore Catania al quale              
chiede di informare la Commissione in merito al punto 1 dell’OdG ovvero la             
pedonalizzazione delle borgate marinare considerato che le uniche notizie avute dalla           
Commissione sono quelle apprese dalla stampa. 
Il Cons. Tantillo interviene per porre delle domande specifiche sull’argomento. 
L’Ass. Catania passa a riferire sugli argomenti posti in discussione e per i quali la               
Giunta Comunale ha posto in essere un atto deliberativo che consiste in tre temi e dei                
quali ne da esposizione. 
La Commissione esprime la propria disamina e apre un ampio dibattito su quanto             
riferito. 
L’Ass. Catania prosegue l’esposizione sull’atto di Giunta Comunale. 
La Commissione continua il dibattito richiedendo ulteriori notizie ponendo dei quesiti           
sul contenuto dell’atto ed esprimendo i dubbi sollevati nel merito. 
L’Ass. Catania continua la relazione sul proposito delle pedonalizzazioni. 
La V.P. Argiroffi e il Cons. Tantillo non ritenendosi soddisfatti dall’esposizione           
degli atti da parte dell’Assessore reiterano quanto richiesto. 
Il Cons. Tantillo coglie l’occasione per chiedere al Presidente un sopralluogo in Via             
Romualdo Salernitano per un’anomalia rilevata sul senso di marcia che costituisce           
pericolo per l’incolumità delle persone considerata la prossimità di una scuola. 
La Cons. Gentile pone la questione sul percorso che la Giunta intende attuare a              
proposito degli spazi di delimitazione delle attività produttive considerato che il           
provvedimento era stato emesso in uno stato emergenziale. 
L’Ass. Catania risponde alle domande poste dai consiglieri citando una sorta           
sperimentazione a proposito di un piano generale sulla viabilità che verrà posto in             
discussione al Consiglio Comunale. Riguardo l’anomalia del senso di marcia          
rassicura il suo personale impegno a porlo all’attenzione dei tecnici dell’Ufficio           
competente. Per ciò che riguarda le piste ciclabili e la pianificazione di tali piste              
rassicura che ai primi di luglio partiranno già le realizzazioni delle piste previste dal              
Piano di mobilità dolce.  
La V.P. Argiroffi pone una serie di domande tecniche riguardo il PPE del Centro              
Storico. 
L’Ass. Catania risponde e assicura che quanto accaduto al riguardo e sull’operato il             
Dirigente in questione sarà sottoposto a verifica del Segretario Generale. 
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Il Presidente Russo chiede all’Assessore di notiziare anticipatamente la         
Commissione su eventuali riunioni o sopralluoghi, seppur questi incontri siano          
formali.  
Il Presidente Russo ringrazia l’Assessore Catania per la partecipazione e rinnova           
l’impegno da lui preso per un prossimo incontro fissato per il due luglio p.v. e chiede                
al Segretario di leggere il verbale della seduta odierna. 
Il Segretario procede con la lettura. 
La Commissione procede all’approvazione del verbale con appello nominale. 
La Commissione approva il verbale N. 111 del 17.06.2020 all’unanimità dei presenti. 
Alle ore 11.21 la seduta è chiusa. 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 

  Il  Segretario  Il Presidente 

Domenico Mattei  Girolamo Russo 
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